
Выпускница и магистрант ИПМЭиТ стала руководителем Адаптеров
СПбПУ

15 ноября в Белом зале Политеха прошёл традиционный торжественный вечер
общественного института «Адаптеры» — крупнейшего студенческого объединения
СПбПУ. На мероприятии были подведены итоги сезона адаптационной деятельности,
прозвучали благодарности и слова напутствия.

Общественный институт «Адаптеры» не стоит на месте и постоянно развивается.
Признаком этих изменений является регулярная смена руководителя и его
заместителей.





В этом году пост руководителя Общественного института заняла выпускница ИПМЭиТ
по направлению бакалавриата «Торговое дело» и магистрант международной
образовательной программы «Международные торговые отношения» Елизавета Жак.
Мы задали Елизавете несколько вопросов о её пути и успехах во внеучебной
деятельности.

— Елизавета, добрый день! Расскажи, пожалуйста, как ты поступила в Политех и с
чего начался твой путь в студенческих объединениях?

— Добрый день! Поступление в Политех было для меня неизведанным путем, о
котором я почти ничего не знала. Как абитуриента меня привлекла масштабность
университета, многогранность его деятельности и, если честно, удобный сайт. Мой
путь в активизме начался с подачи заявки в адаптеры еще на первом курсе в 2021
году. В этом объединении я прошла все ступени развития, начиная с рядового
адаптера, продолжая тренером на институте, ментором межинститутского обучения,
заместителем руководителя и заканчивая руководителем адаптеров ИПМЭиТ в 2024
году. Все мое студенчество было нераздельно связано с общественным институтом.

— Ты стала руководителем Адаптеров ИПМЭиТ год назад, а в этом году в Политехе и в
ИПМЭиТ прошёл один из самых массовых приёмов на первый курс бакалавриата и
специалитета. Расскажи о главных сложностях, с которыми столкнулось движение в
этом году? Возможно, было что-то необычное?

— С каждым годом мы развиваемся и настраиваем новые инструменты адаптации.
Благодаря успешной коммуникации с дирекцией института и приемной комиссией,
объем трудностей в этом году был минимальным. Была общая проблема во всех
институтах со студентами, которые поступали одновременно в несколько
университетов или в несколько институтов внутри Политеха. Из-за таких случаев было
много неясностей в количественном и качественном составе академических групп.
Однако адаптеры ИПМЭиТ были обучены к выходу из разных ситуаций и отлично с
этим справились.





— Мы знаем, что Адаптеры Политеха в последнее время запустили несколько важных
проектов по обмену опытом с подобными объединениями других университетов.
Расскажи, какие есть планы на будущее в рамках развития движения как на уровне
институтов и вуза, так и на межуниверситетском уровне.

— В 2023 году Общественный институт стал основателем проекта «Траектория
Адаптации», который является платформой для обмена опытом и развития
кураторства в университетах Санкт-Петербурга и Северо-Западного aфедерального
округа. С каждым годом проект масштабируется, пробует новые форматы и
развивается. Также мы регулярно взаимодействуем с другими университетами,
делимся знаниями в вопросах адаптации и не планируем останавливаться.

— Спасибо! Поздравляем и желаем удачи!

— Спасибо любимому институту за внимание и поздравления!

Мы желаем Елизавете новых достижений и побед во внеучебной деятельности
и, конечно, успехов в продолжающемся обучении в магистратуре ИПМЭиТ!


